

Don Gobbi

avoir rappelé les signes anonciateurs: diffusion des erreurs, éclatement de guerres et de luttes fratricides, persécutions sanglantes, l'horrible sacrilège de l'Antéchrist, des phénomènes extraordinaires, le message de Notre Dame conclut: «J'ai voulu vous instruire sur ces lignes, que Jésus vous a indiquées dans son Evangile, pour vous préparer à la fin des temps, parce qu'ils sont sur le point de se réaliser à votre époque.»

Le message de 1993 précise: «Satan est entré à l'intérieur de l'Eglise et a réussi à obscurcir sa splendeur [...] par les ténèbres du péché, la diffusion et les erreurs.» (Message du 8 décembre 1993 reçu à Perth, Australie.)

Le message 545, du 13 mai 1995, anniversaire de Fatima et de l'attentat du 13 mai 1991, invite à penser que l'épreuve finira du vivant du Pape Jean Paul II (qui aura 80 ans en l'an 2 000): «Il est en train de vivre l'heure de Gethsémani et du Calvaire, de la crucifixion et de son immolation. Le Seigneur le regarde comme la victime la plus précieuse qui désormais doit être sacrifiée sur l'autel de son sacrifice sacerdotal. Fils bienaimés, restez toujours avec Moi, sous la Croix sur laquelle mon Pape, par Moi formé, guidé et tant aimé, est désormais en train de consumer sa plus grande offrande d'amour et de douleur.

C'est justement par le sacrifice de mon premier fils de prédilection que la justice divine épousera la plus grande Miséricorde.

Après le temps de l'épreuve, qui sera un

temps de purification pour la terre entière, se lèvera sur le monde l'ère nouvelle par lui prédite et annoncée, et voilà pourquoi, en ces derniers temps, il vous invite tous à franchir les seuils lumineux de l'espérance.»

Le message du 27 juin 1996, prononcé devant 25 évêques et 300 prêtres de tous les continents, insiste sur cette proximité: «C'est la période terminale de la purification et de la grande tribulation [...]. Aimez et consolez le Pape, qui vit l'heure douloureuse de son immolation. Mon dessein maternel est de protéger toute l'humanité au temps douloureux de son salut. L'heure est proche où la Justice épousera la divine Miséricorde pour la purification de la terre [...]. Au moment culminant de la grande épreuve, je me manifestera à tous [...].»

Don Gobbi prédit que l'apostasie viciera la messe même, notamment dans le message 485 du 31 décembre 1992: «Le Sacrifice de la Messe renouvelle celui que Jésus a accompli au Calvaire. En accueillant la doctrine protestante, on dira que la Messe n'est pas un sacrifice, mais seulement une cène sacrée, c'est-à-dire le souvenir de ce que fit Jésus lors de sa dernière cène. Et l'on supprimera ainsi la célébration de la Sainte Messe. C'est dans cette abolition du sacrifice quotidien que consiste l'horrible sacrilège accompli par l'Antéchrist, dont la curée sera d'environ trois ans et demi, c'est-à-dire 1290 jours.»

Vassula

Pareillement, depuis octobre 1994, Vassula a été bouleversée par ce message de Saint Michel Archange: «C'est dans très peu de temps maintenant que l'Esprit-Saint descendra renverser l'iniquité installée dans le cœur des hommes. Regarde: durant plus de 3 ans, le sacrifice perpétuel (la Présence réelle de Jésus dans l'Eucharistie) sera piétiné. En raison de cet incroyable blasphème, un tiers de vos habitants mourront de l'iniquité.»

Si de rares prêtres apostats ont pu choquer les fidèles en viciant ou réduisant le Saint Sacrifice, on ne voit pas comment un tel vice pourrait s'étendre et se généraliser, car l'Eglise est vigilante et elle a les promesses de l'indéfectibilité et de la vie éternelle. Aussi bien la prédiction dit-elle que l'iniquité sera «installée *dans le cœur* des hommes», et non dans les structures de l'Eglise.

En 1995, le Seigneur répète avec insistance: «J'ai décidé de hâter mon retour. Je n'attendrai pas longtemps. Alors beaucoup refuseront de me croire. Lorsque cela arrivera, ils croiront, mais alors leur cœur ne sera pas prêt à me recevoir. Mon retour est imminent.» (Message reçu à Oita, Japon, 31 mars 1995.)

«Ne dites pas: Le Seigneur prend à nouveau son temps. Je vous l'ai dit: j'ai décidé, par amour pour vous, de hâter mon plan [...]. J'entends piétiner les deux bêtes.»

Le 28 avril 1995 (fascicule 9, p. 39): «Contre les fortifications puissantes de Satan, j'ai décidé de hâter mon jour. Que l'humanité le sache: je vais hâter le jour de mon retour.»

Le 17 août 1994, le message précise encore: «Votre temps est l'actualisation du message que je vous ai donné à Fatima, contre lequel mon adversaire s'est déchaîné, mais qui apparaîtra dans son extraordinaire importance pour l'Eglise et pour toute l'humanité. C'est un message apocalyptique. Il regarde la fin des temps, il annonce et prépare le retour de mon Fils Jésus dans la gloire.» Mais le message annonce auparavant l'entrée, «dans l'Eglise obscurcie et blessée, frappée et trahie», de «l'homme qui portera à son achèvement l'abomination de la désolation. Le comble sera l'horrible sacrilège et la grande apostasie partout répandue. Alors mon Cœur Immaculé recueillera le petit reste fidèle qui, dans la prière et l'espérance, attendra le retour de mon Fils Jésus dans la gloire» (13 mai 1994).

«Mes temps sont arrivés: les temps par moi prévus à Fatima [...] Et vous voici maintenant à l'heure de la Grande Epreuve. Et ce sera la suprême manifestation de la divine Miséricorde.» (Message du 13 octobre 1994 reçu à Effingham, en Illinois, aux USA.)

«Vous êtes les apôtres des derniers temps, vous devez annoncer le proche retour de Jésus dans la gloire qui introduira l'humanité dans les temps nouveaux. Alors on verra finalement les cieux nouveaux et la terre nouvelle.» (8 décembre 1994.)

Ces prédictions suscitent parmi vous un